

Winterwanderung bei Immenstadt

Am Sonntag den 25.02.2018 machten sich 14 gutgelaunte, dem scharfen, kalten Wind trotzende Wanderinnen & Wanderer auf den Weg ins Allgäu. Früh morgens ging es mit dem Zug Richtung Immenstadt. Während der Fahrt konnten alle nochmal ordentlich Wärme auftanken bevor es nach der Ankunft in Immenstadt weiter mit dem Bus zum Alpseehaus, dem Start unserer Rundwanderung, ging.



Der Weg führte am leicht gefrorenen Alpsee entlang über Zaumberg bis zur Siedelalpe. Die Sonne & Schneeflocken begleiteten uns auf der ganzen Strecke.



Michl und Christiane von der Siedelalpe verwöhnten uns mit leckerem Mittagessen und bei netten Gesprächen wurde ordentlich Energie getankt, eh es wieder weiter über leicht verschneite Felder runter zum See ging.



Zwischendrin konnten wir unseren Blick über den rauen See schweifen lassen und die wunderschön gezuckerten Tannen. Immer wieder kam die Sonne hervor und bot uns einen Traumblick auf die umliegenden Berge.



Wieder im Tal angekommen, fuhren wir mit dem Bus zurück nach Immenstadt, wo der gemütliche Ausklang im Stadtcafe bei feinem Kuchen, Kaffee und Weinschorle stattfand. Mit dem Zug und gutgelaunt fuhren wir alle wieder zurück nach Ulm. Schön war's. Vielen lieben Dank gilt Moni König, die diesen Ausflug wie immer perfekt vorbereitet und organisiert hat.
Bettina Plöger